
L’Atletica Vomano promuove “Vivi lo sport, Vivi meglio!”. Con il
patrocinio  di  Sport  e  Salute  Abruzzo  e  la  presenza  dell’ex
Campione velocista Stefano Tilli  in veste di  Legend di Sport e
Salute

sdr

Si svolgerà il prossimo 11 dicembre dalle 11.30 alle 17 al Ferretti Village di Silvi il Seminario informativo e inclusivo “Vivi
lo sport, Vivi meglio!”, con il patrocinio di Sport e Salute Abruzzo e la presenza dell’ex Campione di velocità Stefano Tilli,
Legend di Sport e Salute, autorità istituzionali, con lo scopo di promuovere tra le giovani generazioni e genitori un corretto
stile  di  vita  attraverso  la  promozione  della  pratica  sportiva.  L’appuntamento  di  domenica  11  dicembre  si  inserisce
nell’ambito del progetto “La Salute al centro” di ASC (Attività Sportive Confederate) a cui il Centro Coni di orientamento e
avviamento allo sport dell’Atletica Vomano ha aderito da inizio anno. Lo scopo dell’incontro è anche quello di sviluppare un
confronto  qualificato  sulle  linee  guida  indispensabili  per  il  benessere  delle  persone  di  tutte  le  fasce  di  età,  che  l’Atletica
Vomano  intende  potenziare  attraverso  le  proprie  attività.  L’intento  dell’Atletica  Vomano  è  quello  di  promuovere
costantemente, con le proprie iniziative, la formazione e l’educazione sportiva, soprattutto a seguito del periodo pandemico.
Le azioni messe in atto nel corso degli anni, dal 1990, anno di fondazione dell’Atletica Vomano ed in particolare negli anni
2020 e  2021,  hanno riaffermato  la  centralità  di  politiche  sportive  giovanili  (e  non  solo)  fondate  su  qualificati  interventi  di
formazione, promozione, indagini e ricerche volte a valutare la qualità degli interventi, per una concreta ricaduta in termini
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di salute e benessere per l’intera comunità. Pertanto, la giornata seminariale si articolerà in maniera dinamica, offrendo uno
spaccato sulle azioni messe in atto e su quanto ancora dovrà svilupparsi in concorso con le istituzioni regionali, territoriali e
con  il  movimento  sportivo  regionale  presenti  all’incontro,  per  una  corretta  riflessione  sulla  necessità  di  indirizzare  gli
interventi  e  le  attività  di  un  efficace  e  innovativo  sistema  sportivo  territoriale.

Giovedì 1 dicembre: doppio appuntamento CAI L’AQUILA. Ore 11,
cerimonia di inaugurazione del trekking urbano “LA MONTAGNA IN
CITTÀ”
Giovedì 1 dicembre: doppio appuntamento CAI L’AQUILA

 ore 11      Cerimonia di inaugurazione del trekking urbano “LA MONTAGNA IN CITTÀ”

ore 18      Primo dei due incontri (due serate, 1 e 2 dicembre) “NEVE, CONOSCENZA, CONSAPEVOLEZZA, SI-
CUREZZA”.

Giovedì 1 dicembre alle ore 11.00, al Bastione Est del Parco del Castello, presso il  Cippo “Francesco De
Marchi”, si svolgerà la cerimonia di inaugurazione di “LA MONTAGNA IN CITTÀ”, un insieme di itinerari di trekking urbano ed
extra-cittadini che raccontano lo stretto legame della città dell’Aquila con le montagne circostanti.

Sono percorsi didascalici che vogliono far conoscere ai fruitori soprattutto quelle peculiarità che uniscono le ricchezze
storiche e architettoniche della Città ai valori del paesaggio, in particolare montano, che la circondano.

I  percorsi  sono  caratterizzati  da  cinque  punti  panoramici,  sottolineati  da  totem illustrativi  dedicati  ai  seguenti  temi:
l’Alpinismo  (Cippo  “Francesco  De  Marchi”,  bastione  est  del  Parco  del  Castello),  Fuori  Porta  la  Montagna  (Porta
Branconia, nel piccolo giardino dedicato ad Amalia Sperandio), l’Acqua risorsa di vita (presso il Ponte Belvedere – Giardino
Nino Carloni), la Transumanza (Collemaggio – Parco del Sole, pei pressi dell’Amphisculpture di Beverly Pepper) e l’Abruzzo
Regione Verde d’Europa e grands tours al femminile (Porta Leoni, primo torrino aggettante dalle mura della città).

Nei predetti  punti panoramici le brevi note esplicative sono riportate in italiano, inglese e in scrittura Braille. Vi sono
disegnati  i  profili  montani,  in  rilievo,  utili  alle  persone  ipovedenti  per  la  lettura  del  paesaggio.  Infine,  un  QR  code,  anche
questo in doppia veste grafica, porta ad un sito dedicato, che illustra in modo più ampio le peculiarità dei punti panoramici.

Gli itinerari proposti, fruibili anche dalle persone con disabilità (due “totem” saranno collocati definitivamente, al termine dei
lavori in corso, in posizione accessibile), consentiranno alla Città dell’Aquila di essere annoverata fra le 70 città italiane
dotate di “Trekking Urbano” e quindi di poter partecipare, il prossimo anno, alla XVIII Giornata Nazionale dedicata.

L’iniziativa è stata ideata e curata dal CAI, Sezione dell’Aquila, come capofila di un partenariato che ha visto coinvolte altre
quattro associazioni: AquilArtes, Auser L’Aquila, Don Bosco e Teatrabile.

Giovedì 1 dicembre, alle ore 18.00, presso la Sede del CAI in Via Sassa 34, la Sezione dell’Aquila del Club Alpino
Italiano,  in  particolare  la  sua  Scuola  “Nestore  Nanni”  di  Alpinismo  e  Scialpinismo,  in  collaborazione
con SASA  (Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo),  SVI  (Servizio  Valanghe del  CAI)  e  la  struttura del  Meteomont
Carabinieri, organizza due serate sul tema della sicurezza sulla MONTAGNA INNEVATA, con un particolare focus sulle
valanghe. Gli incontri avranno luogo presso la Sede CAI, alle ore 18.00 del 1 e del 2 dicembre 2022. È l’occasione
perfetta, con l’arrivo dell’inverno, per approfondire gli aspetti legali e tecnici propri della frequentazione della montagna
innevata, per imparare a riconoscere le condizioni di pericolo, prevenire e ridurre il rischio in un ambiente tanto bello quanto
insidioso.
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Giulianova. Calcio: la partita Giulianova – Sambuceto si disputerà
il 30 novembre alle ore 14. Ingresso libero

Giulianova Calcio . Foto Mauro Piunti – ARCHIVIO

L’A.S.D. Giulianova comunica che la gara di semifinale di ritorno   Coppa Italia Eccellenza tra Asd Giulianova – Sambuceto
Calcio,

che si svolgerà presso lo stadio Rubens Fadini il 30/11/2022, si disputerà alle ore 14,00.

Visto l’importanza della gara,

la Società ci tiene a precisare che l’ingresso allo stadio sarà gratuito.

Sport Virtuali e Simulati. FISR in prima linea nella nuova frontiera
delle  discipline  elettroniche  .  Gli  atleti  abruzzesi  di  E-Sports
Grifone e  De Iuliis  protagonisti  al  salone d’onore  del  CONI  lo
scorso 23 novembre
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Aracu: le discipline digitali parlano ad un pubblico giovane proprio come
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la nostra Federazione 
 
Gli E-Sports rappresentano la nuova frontiera dello sport mondiale. Le discipline
virtuali e digitali fanno registrare ogni anno numeri in continua crescita, sia per
quanto riguarda la pratica, sia per il seguito di tifosi e fan. Solo in Italia si contano
oltre 1.620.000 appassionati, compresi tra i 16 e i 40 anni, che seguono più volte
al mese gli eventi di E-Sports. In ambito mondiale il bacino di utenti e praticanti è
impressionante e attira sempre di più sponsor ad investire nel settore.
La  nuova  tendenza  a  livello  planetario  non  poteva  lasciare  indifferente  il  mondo
delle rotelle. La Federazione Italiana Sport Rotellistici in sinergia con World
Skate,  grazie  al  protocollo  d’intesa  di  gennaio  2022,  firmato  dal  CONI  e  dal
Comnitato Promotore E-Sport Italia, si fa trovare pronta ad abbracciare un percorso
che  influenzerà  in  maniera  decisiva  l’andamento  dello  sport,  anche  di  quello
professionistico,  nei  prossimi  anni.
È stato proprio il salone d’onore del CONI a Roma ad ospitare il Convegno dello
scorso 23 novembre sugli Sport Virtuali e Simulati. Protagonisti dell’evento la FISR
e  lo  skateboarding,  grazie  agli  atleti  abruzzesi  di  E-  Sports  e  giocatori  del
videogame SKATER XL,  Simone Alberto Grifone  e  Simona De Iuliis.  I  due
gamer sono i primi in assoluto in ambito FISR a cimentarsi negli sport digitali a
rotelle.  La  manifestazione,  organizzata  dal  Comitato  Promotore  E-Sports,  ha
rappresentato un passo storico non solo per la FISR ma per tutto il movimento
sportivo italiano, come ribadito dal Presidente del CONI Giovanni Malagò e da
quello  del  Comitato  Italiano  Paralimpico,  Luca  Pancalli,  entrambi  presenti
all’incontro di mercoledì scorso, insieme al Presidente federale Sabatino Aracu e
al responsabile E-Sports per FISR e World Skate, Ivan Paduano.
“Gli  sports  elettronici  parlano  ad  un  pubblico  giovane  –  ha  commentato  il
Presidente FISR e World Skate, Sabatino Aracu – Quello dei giovani è il mondo a cui
le nostre federazioni si rivolgono – Questa nuova frontiera delle discipline simulate
può aprire scenari interessanti e di prospettiva per gli sport a rotelle, come già sta
accadendo da alcuni anni a livello internazionale in altre discipline. L’idea – ha
spiegato Aracu – è quella di sviluppare campionati di E-Sports, in accordo con
tutte le federazioni rotellistiche mondiali. La FISR, che ha abbracciato subito la
nuova tendenza,  potrebbe essere un laboratorio  per  capire  come indirizzare i
progetti futuri. Il momento è quello giusto per aprire ad una novità, quella degli E-
sports,  ufficialmente  riconosciuti  dal  Comitato  Olimpico  Internazionale.  Lo  stesso
CONI e il  presidente Malagò hanno in grande considerazione questo mondo, in
prospettiva nazionale”.
Il primo e storico passo per la FISR e per lo sport italiano è stato fatto lo scorso 23
novembre.  L’Abruzzo è  protagonista  con i  due atleti  e  gamer di  E-Sports.  La
giovanissima  pescarese  Simona  De  Iuliis,  appassionata  di  scacchi  e  dell’arte
manga. Ama lo skateboarding e si è allenata duramente per diventare competitiva



nel gioco per pc e console, Skater XL. Simone Alberto Grifone, nato a Rimini ma
pescarese di adozione, cantante e musicista, coltiva la passione per i videogiochi,
dipinge  e  scrive  articoli  di  musica  e  di  videogames.  Collabora,  come  game
designer, per Hollow Press e Mindwork Studio, due società che si occupano di
giochi da tavolo e fumetto, situate nel territorio abruzzese.
“Presentare il gioco per console e pc SKATER XL, nel salone d’onore del CONI – ha
detto  Ivan  Paduano,  responsabile  FISR  degli  E-Sports  –  è  stato  un  passo
fondamentale per discutere delle potenzialità delle discipline digitali e capire come
gli sport rotellistici possano recitare in questo ambito un ruolo fondamentale. I
progetti futuri in campo nazionale e internazionale – ha sottolineato Paduano – ci
vedranno impegnati nell’immediato con tante novità, come il prossimo Campionato
Italiano di E-Sports in programma a inizio 2023 e l’evento mondiale dell’Olympic E-
Sports Week di Singapore che si terrà dal 22 al 25 giugno. Manifestazione voluta e
promossa dal CIO e dal presidente Thomas Bach, per supportare la crescita degli
sport virtuali all’interno del movimento olimpico”.
Eventi che confermano le potenzialità planetarie degli sport digitali e danno ancora
più rilevanza alla figura del videogiocatore e atleta virtuale professionista che sta
prendendo sempre più piede nello Stivale, seguendo l’andamento mondiale. In
Francia  lo  status  di  giocatore  professionista  è  disciplinato  e  riconosciuto  dal
ministero per gli  affari digitali.   5 discipline che simulano gli  sport reali  hanno già
preso parte alle Olympic Virtual Series. Il primo evento mondiale dedicato agli E-
sports  e  riconosciuto  ufficialmente  dal  Comitato  Olimpico  Internazionale,
inaugurato un mese prima dell’ultima Olimpiade di Tokyo. Il mondo rotellistico è
pronto a raccogliere la sfida.

Giulianova. Installata ieri  nel  Campo d’ atletica “ G. Massi” la
gabbia  d’acciaio  per  il  lancio  del  disco  e  del  martello.
Soddisfazione da Gigi Chiodi, Presidente di “Ecologica G” .
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Campo Massi

Campo Massi
Il consigliere Livio Persiani: “Lo avevamo promesso. Impeccabile il lavoro degli uffici”. E’ stato completato ieri pomeriggio, il
lavoro di montaggio della gabbia metallica che consentirà, nel Campo di Atletica “G. Massi”, la pratica in sicurezza del lancio
del disco e del martello. Si tratta di una rete di protezione in acciaio verniciato, acquistata dal Comune di Giulianova con una
spesa di circa 24.000 euro. “Ringraziamo l’ Amministrazione – commenta Gigi Chiodi, Presidente di Ecologica G- per questa
nuova dotazione,  che va ad aggiungersi  al  materasso per  il  salto  in  alto  e  all’impianto  audio,  acquistati  e  messi  a
disposizione nei mesi scorsi. Sono attrezzature importanti, fondamentali per la promozione dell’atletica leggera. Attendiamo
ora il rifacimento della pista. Sappiamo, è un’opera onerosa e complessa ma, visti i presupposti, non perdiamo la fiducia”. “
Ringrazio a mia volta gli uffici comunali – sottolinea il consigliere Livio Persiani, delegato agli impianti sportivi -, impeccabili
nella gestione della procedura. La gabbia acquistata è di ottima qualità, forse la migliore esistente sul mercato. Garantisce
per  questo  affidabilità  e  resistenza nel  tempo.  L’  Amministrazione Comunale  sostiene la  diffusione di  tutte  le  discipline.  Il
lancio del disco e del martello, finalmente in sicurezza, merita supporto e incoraggiamento, come ogni specialità in grado di
avvicinare i giovani alla sana pratica sportiva”.
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Pianella Calcio, un rigore “amaro” che costa tre punti

Mister Contini
Domenica 27 novembre alle 14,30 trasferta contro la capolista Turris

 

“Una partita dominata, non abbiamo rischiato nulla. Li abbiamo messi sotto tutta partita e hanno vinto sul calcio di rigore”.

Queste le parole amare di mister Contini dopo la sconfitta per 1-0 in casa contro il  Fontanelle:  “Se la scorsa settimana ho
invitato i ragazzi a svegliarsi, questa volta non posso che elogiarli, son contento di loro e della prestazione; davvero solo il
risultato è stato negativo. Se continuiamo così in risultati non possono non arrivare. E’ un periodo che ci gira male ma
aspettiamo che il campo di restituisca quanto tolto”.

 

Un  punto  di  partenza,  come  dice  il  mister,  per  affrontare  col  medesimo  spirito  le  altre  impegnative  gare  a  partire  dalla
trasferta, al campo San Marco di Pescara, domenica 27 novembre contro la capolista Turris calcio Val Pescara.

Giulianova.  Un  immenso  Gioxe  Narcisi  si  conferma  campione
italiano.

https://www.giulianovanews.it/2022/11/pianella-calcio-un-rigore-amaro-che-costa-tre-punti/
https://www.giulianovanews.it/2022/11/pianella-calcio-un-rigore-amaro-che-costa-tre-punti/mister-contini/
https://www.giulianovanews.it/2022/11/giulianova-un-immenso-gioxe-narcisi-si-conferma-campione-italiano/
https://www.giulianovanews.it/2022/11/giulianova-un-immenso-gioxe-narcisi-si-conferma-campione-italiano/


Gioxe Narcisi

Gioxe Narcisi
 

Domenica 20 novembre al Biella Forum, un immenso Gioxe Narcisi si conferma imbattibile riconvalidando il suo titolo di
Campione  Italiano  confermando  i  pronostici  che  lo  ponevano  come  il  grande  favorito  alle  finali  Nazionali  dei  Campionati
Italiani di Under 17 di Pesistica Olimpica. L’atleta Abruzzese della scuola di Anselmo e Giulio Silvino del Athlas Teramo, da
Campione in carica si aggiudica ancora una volta tutte le tre medagli d’oro in palio, con 232kg di totale olimpico, frutto di
uno strappo di 106kg e di uno di slancio da 126kg, completano il podio Samuele Di Marzio argento con 222kg (99-123) e
Emanuele Fogar bronzo con 216kg (100-116).

A  noi  resta  una  gioia  immensa  per  aver  visto  consacrarsi  un  ragazzo  dal  talento  cristallino  che  infiocchetta  questo  titolo
come regalo più bello nel giorno del compleanno del fratello d’arte Roel Narcisi  attuale detentore del titolo Italiano
Assoluto, entrambi fratelli d’oro nel sollevamento pesi avendo dato conferma delle loro eccezionali qualità, a breve verranno
premiati dal Coni in occasione della festa dello sport.
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Motocross: Rasetta del Virtus Racing Team conquista due titoli
laureandosi  Campione  Regionale  Asi  Master  Mx1  e  Campione
Centro  Italia  ASI  Master  Mx1

pilota del Virtus Racing Team Loris Rasetta

pilota del Virtus Racing Team Loris Rasetta
Si è disputata a Ripi (FR) Domenica 13 Novembre l’ultima prova del Campionato regionale e Trofeo Centro Italia ASI che ha
visto protagonista il pilota del Virtus Racing Team Loris Rasetta.

Le qualifiche sono state segnate da un tracciato molto veloce ricco di saliscendi, del tutto fresato e bagnato, in cui Rasetta
ha chiuso 11° assoluto e 5° di categoria.

Dopo la partenza in fondo al gruppo, nella Gara 1 il pilota di Loreto Aprutino (PE), ha iniziato a spingere recuperando
posizioni preziose giro dopo giro, concludendo 7° assoluto e 5°di categoria.
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La Gara 2 è stata caratterizzata da una partenza buona, con un transito dopo la prima curva nei primi 10. Le buone
sensazioni con la moto e con il tracciato hanno consentito a Rasetta di avere un buon ritmo che lo ha portato a chiudere la
competizione 4° assoluto e 3° di categoria.

La classifica di giornata lo ha visto, invece, 3° categoria Master Mx1 dietro due colossi del motocross.

Questa ultima tappa, in cui la Master Mx1 è stata unita alla categoria appena inferiore, ovvero la Expert, ha visto la
partecipazione di 32 piloti e ha suggellato la vittoria di entrambi i Campionati per Loris Rasetta che a bordo di una Gas Gas
con il numero 619, ha segnato la stagione portando a casa i due prestigiosi titoli: Campione Regionale Asi Master Mx1
e Campione Centro Italia ASI Master Mx1.

Soddisfazione e gioia sono state espresse dal pilota e dal Virtus Racing Team.

UN CALCIO ALLE DIPENDENZE: BELLA FESTA DI SPORT AL BESSO
DI SAN NICOLO’
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Nella Giornata voluta dalla Regione Abruzzo, il CSI Teramo inaugura la gestione
dell’impianto calcistico coinvolgendo giovani e istituzioni. 
Si è svolta giovedì 17 novembre la manifestazione Gioco libero: un calcio alle dipendenze. L’evento promosso dal Centro
Sportivo Italiano in collaborazione con la Asl di Teramo ha segnato l’avvio ufficiale della gestione dell’impianto Besso di San
di  San  Nicolò  a  Tordino  da  parte  del  CSI  Teramo.  Alle  ore  16:00  il  gruppo  cinofilo  della  Polizia  di  Stato  ha  realizzato
un’esibizione per i ragazzi della scuola calcio Sannicolese, alle ore 17:00 è stata scoperta una targa con le insegne del CSI
recante la denominazione dell’impianto sportivo alla presenza di sua eccellenza monsignor Lorenzo Leuzzi,  il  direttore
generale Asl Maurizio Di Giosia, del Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, e l’assessore allo sport Sara Falini, del Dott.
Gaetano  Ruggeri  del  SerD  di  Teramo,  Marco  Pompa  dell’ufficio  scolastico  provinciale,  Il  vice  questore  Roberta  Cicchetti,
l’ispettore Giuliano Malaspina. Anche le realtà sportive hanno partecipato all’ iniziativa: il presidente della SSD Città di
Teramo Eddy Rastelli, Tiziano Picconi dell’ASD Sannicolese, Fabrizio Baldoni dell’ASD Curi Teramo. Nel triangolare a squadre
miste il calcio d’inizio è stato affidato al Vescovo Leuzzi e al Direttore Di Giosia, e all’ex arbitro Gianpaolo Calvarese, le tre
squadre sono scese in campo con gli slogan contro le dipendenze.  La compagine arancione costituita da dirigenti e arbitri
del CSI, sacerdoti della diocesi, rappresentanti dell’università e delle società sportive appartenenti al CSI, la selezione bianca
costituita da dirigenti dell’SSD Città di Teramo, operatori della polizia di Stato e dal sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto,
la selezione blu invece con rappresentanti del calcio Sannicolese, ex giocatori e dirigenti della società locale con la presenza
dell’assessore Antonio Filipponi. Al termine della manifestazione la premiazione di tutte le realtà aderenti all’iniziativa con la
volontà di ripetere presto un momento ludico e conviviale, segno di amicizia e unità volto a lanciare un messaggio sociale
importante. “Lo sport combatte la solitudine – ha dichiarato De Marcellis – può essere davvero un valido supporto contro le
dipendenze, le nostre 151 associazioni sportive sono punti di riferimento per il territorio, il campo Dino Besso deve essere un
luogo  accogliente  per  bambini,  giovani  e  adulti,  dove  ognuno  possa  trovare  una  sana  e  costruttiva  offerta  per  il  proprio
tempo libero”.

FOTO AL SEGUENTE LINK: https://we.tl/t-Ogh8NJUIx3

Roseto. È convocata per domani, mercoledì 16 novembre, alle ore
10 nella  Sala Consiliare del  Municipio di  Roseto la  conferenza
stampa  per  presentare  il  Progetto  di  inclusione  sportiva
dell’Associazione  “Oltre”  dal  nome  “L’isola  dello  sport”.
Il progetto, al primo posto nella graduatoria degli ammessi al contributo della Regione Abruzzo, permetterà a tantissimi
ragazze e ragazzi diversamente abili provenienti da tutta la provincia di Teramo di sperimentare varie discipline sportive tra
cui il Ciclismo, l’Equitazione, Il Trekking, il Basket, l’Atletica e il Tennis.

Nel corso della conferenza stampa cui interverranno per l’Amministrazione il Sindaco Mario Nugnes e la Presidente del
Consiglio, Gabriella Recchiuti, saranno illustrati i dettagli del progetto che coinvolgerà associazioni sportive quali Asd team
go fast per il Ciclismo, Circolo Tennis Santa Lucia, “and Cavalcando la natura” per l’Equitazione, Panthers Roseto per il
Basket, “Atletica g” e l’associazione di volontari “Guide del Borsacchio”.

Per l’associazione “Oltre” interverranno il Presidente Paolo Di Bonaventura, la Project Manager Sara Di Giuseppe, Fabio
Petrone (Coordinator Manager) ed Eleonora Quaglieri (Grafica).
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